

Perusahaan Sosial Asal Bandung

Nazava Water Filters Raih Ashden Awards 2016

BLK. FACTORY, (GM).-

Nazava Water Filters, sebuah perusahaan sosial asal Bandung-Indonesia, berhasil mendapatkan penghargaan Ashden Awards 2016 untuk kategori Sustainable Energy and Water yang didukung oleh Waterloo Foundations.

Dalam siaran pers yang diterima "GM", Selasa (14/6) disebutkan, penghargaan Ashden merupakan sebuah tolok ukur yang diakui secara global yang berfokus di bidang energi yang berkelanju-

tan. Setiap pemenang akan mendapatkan uang sebesar \$ 30.000 serta dukungan bisnis untuk meningkatkan kinerja perusahaan tersebut.

Berdasarkan data diketahui, membeli air di depot air minum isi ulang (DAMIU) memerlukan biaya lebih dari Rp 1.000.000/tahun/kepala keluarga. Selama ini, menurut data Dinas Kesehatan Kota Bandung dari 130 DAMIU, ditemukan 61 DAMIU (46,9%) yang masih terdapat bakteri *ecoli* pada air hasil pen-

jernihan mereka.

Hal ini diperparah dengan fakta bahwa sekitar 26.000 anak di Indonesia meninggal setiap tahunnya, karena terkena penyakit yang disebabkan oleh bakteri dalam air seperti diare.

Nazava Water Filters berhasil menyediakan sebuah alat penyaring air rumah tangga ekonomis, yang dapat menyaring air PDAM, air sumur, bahkan air hujan secara langsung, hingga menjadi air yang layak diminum tanpa perlu dimasak terlebih dahulu,

dan tanpa menggunakan listrik, sehingga bisa mengurangi emisi gas CO₂.

Sejak dimulai pada akhir tahun 2009, Nazava telah menjual lebih dari 53.000 filter air kepada lebih dari 200.000 orang di Indonesia melalui jaringan 107 agen yang tersebar di 53 lokasi di Indonesia.

"Nazava memiliki tiga A yaitu *accessible, affordable, dan aspirational*. Cara mereka menyediakan air yang minum yang aman bagi keluarga di daerah pedesaan

memiliki potensi besar dan dapat ditiru di belahan dunia lain, dan terbukti tidak memerlukan infrastruktur yang besar untuk bisa sukses," ungkap salah seorang juri pada malam itu.

Lieselotte Heederik, CEO dari Nazava mengatakan, pihaknya sangat bangga bisa mendapatkan penghargaan Ashden ini. "Ashden Awards merupakan sebuah penghargaan prestisius dan kami sangat senang bisa memenangkannya," ungkapnya. **(B.34)****